Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsverband Zirndorf e.V.



Kirchweihzug Zirndorf

Zum vierten Mal beteiligte sich der OV Zirndorf am Kirchweihumzug in Zirndorf am 20.08.11. In einigen Vorgesprächen stand schnell das Motto fest: "5 Jahre DLRG Zirndorf – 5 Jahre Ausbildung Schwimmen und Retten". Auch die grobe Gestaltung des Wagens sowie der Fußgruppe war entworfen.

Am Dienstag begannen Klaus und Rudi mit den vorbereitenden Arbeiten zur Wagengestaltung. Bei diesen Arbeiten stellten sie fest, dass es einen



"unschönen" Überhang an der Querstange zur Aufhängung der Jugendflagge gibt und hatten dann die Idee eines freischwebenden Schwimmers. Nachdem abends mit dem Vorsitzenden noch einige Fragen zum Thema Sicherheit geklärt waren, wurde die Idee weiterverfolgt (Klaus klettert berufsmäßig auch in Bäumen und hat das entsprechende Sicherungs-Material).

Freitag und Samstag erfolgte dann der endgültige Aufbau des Festwagen und der mitzuführenden Bollerwagen mit Rettungspuppe und Sautrog, der auf Grund der



Beteiligung an den Sautrogrennen des 1. WSC Fürth für den Punkt "Spass" im Ortsverband stehen sollte.
An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die Kärwaburschen Zirndorf, die uns den Sautrog zur Verfügung stellten.
Am Samstag wurde auch noch ein

Am Samstag wurde auch noch ein Kinderwagen schnell zum "1. Einsatzfahrzeug" mit Blaulicht umgerüstet.

Um 13.15 Uhr setzte sich die erste Gruppe zum Aufstellort in Bewegung. Unser Festwagen fuhr derweil vorsichtig ebenfalls zum Aufstellort. Ab 13.30 Uhr trafen wie vereinbart die restlichen Teilnehmer am Aufstellort ein.

Der offizielle Start des Festzuges erfolgte um 14.00 Uhr, kurz danach setzten auch wir uns in Bewegung und mussten mit flottem Schritt uns der vorgegeben Zuggeschwindigkeit anpassen.

Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Ortsverband Zirndorf e.V.



René übernahm den Start als schwebender Schwimmer, mit ihm wechselten sich dann Robin und Felix ab.

Auf dem Anhänger demonstrierten im Wechsel zwei Kameradinnen und ein Kamerad die Herz-Lungen-Wiederbelegung an der Übungs-Puppe "Little Anne".



Zwei Kameraden waren durch den Gurtretter verbunden, vier Kameradinnen und Kameraden zeigten sich in Köperanzügen.



Auch im Sautrog wurde kräftig durch eine junge Kameradin kräftig gepaddelt. Im Sautrog mitgeführtes Leitungswasser sowie Eis und Mineralwasser sorgten für die notwendige Abkühlung der Teilnehmer bei Sonnenschein und Temperaturen über 30° C. Für Applaus und auch erfreutes Lachen sorgten insbesondere unsere schwebenden Schwimmer und unser "1. Einsatzfahrzeug".

Dass wir auch in diesem Jahr wieder ein gutes Bild als Gruppe abgaben, beweist auch der 8. Platz bei der Prämierung der Gruppen von ungefähr 30 gemeldeten Festwagen.



Ein herzliches Dankeschön an alle, die am Festzug teilgenommen und damit unseren OV Zirndorf wieder hervorragend präsentiert haben sowie an Klaus, Rudi, Uschi, Andrea und Gerald, die tatkräftig den Festwagen mit aufbauten.